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Informationsblatt zur Erstorientierung

Bildung und Teilhabe

Die Leistungen für Bildung und Teilhabe helfen Familien mit wenig Geld. 

Kinder und Jugendliche können damit viele Angebote nutzen.

Zum Beispiel:

• Ausflüge mit Schule oder Kita. Die Kosten werden bezahlt.

• Geld für Schulmaterial. Es gibt zweimal im Jahr Geld.

• Nachhilfe. Die Kosten werden bezahlt.

• Mittagessen in Schule oder Kita. Die Kosten werden bezahlt.

• Freizeitangebote wie Sportverein oder Musikschule. Dafür gibt es 15 Euro im 
Monat.

• Kinder ab 6 Jahren mit Stadtpass bekommen ein kostenloses Schülerticket.

Wer bekommt die Hilfe?

Kinder und Jugendliche, deren Familien bestimmte Leistungen bekommen (z. B. 

Bürgergeld, Wohngeld, Kindergeldzuschlag). Anträge gibt es im Bürgerbüro, 

Familienbüro oder Sozialamt. Man kann die Anträge auch per E-Mail an das 

Sozialamt schicken.

Sozial- und Wohnungsamt

0391 5403670 oder 0391 5403671

Wilhelm-Höpfner-Ring 4, 39116 Magdeburg

occ@magdeburg.de

Über die Terminvergabe der Stadt kann man auch einen Termin buchen und den 

Antrag abgeben. Weitere Informationen findet man im Internet unter 

www.magdeburg.de/otto-city-card
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Zusätzlich zum Antrag müssen Sie Nachweise bringen:

• Bestätigung von Schule oder Kita für Ausflug oder Klassenfahrt

• Nachweis vom Essenanbieter für Mittagessen

• Vertrag vom Verein oder der Musikschule

• Für Nachhilfe: Bestätigung der Schule, Kostenangebot, letztes Zeugnis und 
aktuelle Noten

• Für Schulbedarf: Schulbescheinigung ab Einschulung oder ab 15 Jahren

Wenn der Antrag bewilligt wird, bekommen Sie einen Bescheid.

Diesen Bescheid müssen Sie beim Verein und beim Essenanbieter zeigen.

Die Hilfe gilt nur für eine bestimmte Zeit.

Meist richtet sich das nach dem Bescheid vom Jobcenter oder Wohngeld.

Danach müssen Sie neu beantragen.

Änderungen wie neue Schule oder Kita sofort melden.

Im Migrations-Wegweiser Magdeburg gibt es viele Informationen.

Dort finden Sie Informations-Blätter in mehreren Sprachen.

Die Informations-Blätter erklären viele wichtige Themen.

Im Wegweiser stehen auch aktuelle Angebote.

Zum Beispiel: Beratung, Hilfe und Freizeit-Angebote.

www.willkommen-in-magdeburg.de
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